
                   Generalversammlung am 02.12.2023 im Pfarrheim Strücklingen 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende 
2. Jahresbericht der Schriftführerin 
3. Kassenbericht 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Bericht des Instrumentenwartes 
6. Bericht der Dirigenten 
7. Bericht der Jugend 
8. Bericht der Jugendvertreter 
9. Ehrungen 
10. Neuaufnahme von Mitgliedern 
11. Rückblick auf das vergangene Jahr 
12. Entlastung des Vorstandes 
13. Vorstandswahlen 

- 1. Vorsitzender 
- 2. Vorsitzender 
- 3. Vorsitzender 
- Schriftführer 
- Kassenwart 
- Instrumentenwart 
- 1. Dirigent 
- 2. Dirigent 
- 3. Dirigent (Notenwart) 
- 1. Jugendvertreter 
- 2. Jugendvertreter 

14. Verschiedenes 

 

TOP 1: 

Die 1. Vorsitzende Kathrin Murra eröffnet um 19.35 Uhr die Versammlung und begrüßt alle 
Teilnehmer. Dabei heißt sie besonders die Ehrenmitglieder Gerd Olling, Günther Olling und Egon van 
Stevendal willkommen. Anschließend stellt die 1. Vorsitzende die ordnungsgemäße Einladung sowie 
die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Zum Anschluss daran wird an die Verstorbenen der 
letzten Jahre, sowohl im Verein als auch in den Familien gedacht.  

TOP 2: 

Das Protokoll der letzten Generalversammlung aus dem Jahr 2022 kann online abgerufen werden. Die 
Schriftführerin Sabrina Niehaus verliest den Jahresbericht 2023 über die Vereinsaktivitäten. 

TOP 3: 

Das Geschäftsjahr 2023 begann mit einem Gesamtguthaben i.H. von 22.962,83 € 

Ausgaben 2022/2023 werden durch diverse Neuanschaffungen von Instrumenten, Reparaturen und 
Zubehör verzeichnet und belaufen sich auf 7.367,44 Euro. Weitere Ausgaben lassen sich durch die 
Ausbildung des Nachwuchses und diverse Workshops verzeichnen. Die Kosten hierfür belaufen sich 
auf 22.732,88 Euro.  



Die Kosten für diverse eigene Veranstaltungen (Generalversammlung, Verpflegung 
Tannenbaumaktion, Vorstandsessen, Probenwochenende, Winterspaziergang, Feier nach dem 
Kreismusikfest, Maitour, Schrottsammeln und der St. Martins-Lauf) betragen 7.820,48.  Euro.  

Die Veranstaltungen für die Jugend des Vereins kosteten dem Verein 1.220,14 Euro.   

Für Uniformen, Notenmaterial, Technik, Bürobedarf, zahlte der Verein 4.955,91 Euro.  

Diverse andere Kosten werden mit einem Betrag von 4.928,93 Euro (Ehrungen, Geschenke, 
Geschenke befreundete Vereine, Raummiete Lukassen/Zimmermann, Kontoführung, externe 
Veranstaltungen, Ausgaben Adventskonzert, Instrumentenversicherung, neue Eiswürfelmaschine, 
Geburtstagsbanner, Mitgliedsbeitrag Kreismusikverband, Umlage Kreismusikfest, Mitgliedsbeitrag 
NMV usw.) verzeichnet. 

3.264,50 Euro kostete die diesjährige Bonusfahrt. 

Die Kosten des BMCO-Blind-Date Projektes des Kreisverbandes betrugen insgesamt 273 EUR. 
Hierbei handelt es sich um die Auszahlung von Reisekosten und Spesen an die Mitglieder. 

Somit belaufen sich die Gesamtausgaben für das Geschäftsjahr 2022/2023 auf insgesamt  

52.563,28 

 

Einnahmen konnte der Verein durch die in Eigenregie durchgeführten Veranstaltungen 
(Altmetallsammlung, Tannenbaumaktion) in Höhe von 5.758,39 Euro verzeichnen. Durch die 
Mitgliedsbeiträge (Passiv, Aktiv, Jugend, Beiträge für Workshops) konnten 28.124,18 Euro verbucht 
werden. Der Zuschuss der Gemeinde belief sich in diesem Jahr auf 4.935,00 Euro. Von der 
Umsatzsteuererklärung hat der Verein 567,63 € zurückgezahlt bekommen. Spenden konnten in Höhe 
von 1.839,60 Euro verzeichnet werden. Durch diverse Auftritte (Konzerte, Märsche) konnte der Verein 
2.820,14 Euro einnehmen. Das Adventskonzert konnte mit 2.675,00 Euro verbucht werden; Durch 
Förderprojekte konnten wir in diesem Jahr 4.223,13 Euro an Zuschüssen einnehmen. Hiervon 
entfielen 3.885,13 Euro auf die Förderung des Probenwochenendes, das dadurch ohne Zuzahlung der 
Mitglieder stattfinden konnte und 338,00 Euro auf die Erstattung von Reisekosten und Spesen i.R.d. 
Förderprojektes Blind-Dates des Kreismusikverbandes.  

Diverse andere Einnahmen (Dividende Bank, Einnahmen für Getränke Kreismusikfest, Rücksendung 
der Polo-Shirt´s, Beiträge der Mitglieder zur Bonusfahrt nach Hamburg, Eintritt Sommerfest Jugend, 
Zuzahlung Jugend Schlittschuhlaufen) konnten mit 2.250,05 Euro verzeichnet werden. 

Somit belaufen sich unsere Einnahmen in diesem Geschäftsjahr auf insgesamt 53.193,15 Euro. 

Daraus ergibt sich ein Plus dieses Geschäftsjahres von 629,87 Euro. 

Der Verein hat auch in diesem Jahr gut gewirtschaftet und kann zum Zeitpunkt der Kassenprüfung auf 
ein Gesamtguthaben von 23.592,70 Euro zurückblicken.  

 

TOP 4: 

Von Ulrich Grever und Jannik Themel wurde die Kasse des letzten Jahres geprüft. Es wird eine 
einwandfreie und ordnungsgemäße Kassenlage bescheinigt. 

 

 



 

 

TOP 5: 

Uwe Zimmermann berichtet zunächst über die Neuanschaffung von diversen Instrumenten. 

Folgende Instrumente wurden in diesem Jahr neu angeschafft: 

- 1 Piccolo 299,99 Euro 
- 1 Barisax 3.750,00 Euro 
- 2 E-Drums 478,00 Euro 

Gesamtwert der Neuanschaffungen: 4.527,99 Euro 

Darüber hinaus musste diverses Zubehör angeschafft werden: 

Instrumentenständer, Drumsticks, Marschgabeln, Blättchen, Oboenröhrchen, Tragegurte für 
Instrumente, Ersatzteile für die Anlage, Bissgummis, Mundstücke, Pflegeprodukte 

Kosten hierfür: 2.285,56 Euro 

Die Reparaturkosten beliefen sich in diesem Jahr auf 508,89 Euro 

Somit ergibt sich ein Gesamtwert für Neuanschaffung, Reparaturen, Materialkosten etc. von 7.322,44 
Euro.  

Darüber hinaus wurden neue T-Shirts angeschafft. Die Kosten hierfür beliefen sich auf 1.603,88 Euro. 
Das Bedrucken wurde durch den Verein selbst durchgeführt. Hierfür wurden 499,80 Euro 
ausgegeben. Hierdurch konnte eine Ersparnis von 1.472,32 Euro erreicht werden, da die Kosten für 
fertige T-Shirts bei 3.576,00 Euro gelegen hätten.  

TOP 6: 

Der 1. Dirigent Andre Murra, berichtet über das Jahr 2023. 

Zu Beginn des Jahres fand wieder das alljährliche Probenwochenende in Lastrup statt. Dieses wurde 
für das Kreismusikfest in Schnelten genutzt. Es wurde das Stück „Choral and Rockout“ einstudiert. 
Andre berichtet, dass es in diesem Jahr in einer sehr stark umkämpften Stufe 3 leider nicht für einen 
Pokal gereicht hat. Andre lobt jedoch den guten Zusammenhalt und die Gemeinschaft innerhalb des 
Vereines, sodass hinterher trotz alledem gut gefeiert wurde.  

Des Weiteren berichtet Andre, dass die Probenbeteiligung in diesem Jahr recht positiv ausgefallen ist. 
In einigen Registern haben auch regelmäßig Registerproben stattgefunden. Hier weist er daraufhin, 
dass es wichtig ist, dass auch in den anderen Registern regelmäßig anstehende Stücke geprobt 
werden. Das würde wiederum den Vorteil bringen, dass die Gesamtproben reibungsloser ablaufen 
würden.  

Bezüglich der Weiterbildungen im Verein berichtet der Dirigent, dass 8 Musiker*innen an einem D1 
Kurs teilnahmen und 19 Musiker*innen an diversen Workshops vom Kreismusikverband 
teilgenommen haben.  

Andre bedankt sich bei Christina für die Durchführung der Proben während seiner Abwesenheit. 
Darüber hinaus bedankt er sich bei Verena Störmer für die Erstellung der Mappen.  

2024 stehen viele große Projekte an. In der ersten Jahreshälfte erfolgt zunächst die Vorbereitung auf 
das bevorstehende Kreismusikfest in Cloppenburg und die Vorbereitung auf das Jubiläumskonzert, 



welches im Juni stattfinden wird. Mit dem Stück Mt. Everest wird der Verein in der Stufe 3 auf dem 
Kreismusikfest antreten.  

Darüber hinaus werden sicherlich auch neue Stücke für die Sommersaison angeschafft.  

Am Ende seines Berichts teilt Andre mit, dass er sich ab dem kommenden Jahr Unterstützung durch 
einen Profimusiker organisiert hat. Andre berichtet, dass er sich hinsichtlich seiner Arbeit als Dirigent 
sehr hinterfragt. Speziell nach Ergebnissen nach dem Kreismusikfest würden die Zweifel größer 
werden. Immer wieder würde die Frage aufkommen wie er den Verein weiter voranbringen kann und 
was er ändern kann. Somit habe er mit dem Solotrompeter Matthias Elsäßer vom Staatstheater 
Oldenburg Kontakt aufgenommen und konnte diesen für die Proben gewinnen. Matthias wird 
spätestens zum Probenwochenende in Lastrup dazustoßen und zunächst einmal mit an dem 
Kreismusikfeststück arbeiten.  

Verena Störmer (Notenwart):  

Verena berichtet über die neuen Stücke die im letzten Jahr neu angeschafft wurden, sowie über das 
Kreismusikfest-Stück „Choral and Rock out“. Für die Begleitung der Messe anlässlich der Hochzeit 
von Hendrik Claaßen wurde „Highland Cathedral“ angeschafft. Der Renner der diesjährigen 
Schützenfestsaison war das Lied „Bumsbar“. Für das anstehende Kirchenkonzert wird derzeit fleißig 
an den neuen Stücken „The Story“ und „The Rock“ geprobt. 

TOP 7: 

Die 2. Vorsitzende Stefanie Zimmermann erzählt der Versammlung zunächst, dass sie die 
Jugendarbeit, das heißt, die Organisation der einzelnen Nachwuchskurse, die Ausrichtung diverser 
Veranstaltungen usw. in Zusammenarbeit mit Sandra Pahl durchführt. 

In diesem Jahr wurde den Kindern der MFE bis hin zum Blockflötenunterricht die Möglichkeit gegeben, 
an einem Ausflug zur Spielscheune teilzunehmen. Dieser sollte am Samstag, den 17.06. stattfinden 
und zu Friedolins Spielparadies gehen. Aufgrund einer zu geringen Teilnehmerzahl musste diese 
Fahrt jedoch kurzfristig abgesagt werden 

Auf große Resonanz dagegen stieß das erstmalig veranstaltete Sommerfest, welches bei herrlichem 
Wetter am Freitag den 07.07. im Pfarrheim stattfand. Unter der Leitung von Renate führte die MFE 
einige Tänze und Lieder vor, während die beiden Blockflötengruppen mit ihren einstudierten Stücken 
das Publikum begeisterten. 

Danach führten noch 2 Klarinetten, 3 Querflöten und ein mutiges Mädchen auf dem Altsax etwas vor. 
Die restlichen Instrumentenkids waren leider etwas zu schüchtern oder bereits in die Sommerferien 
aufgebrochen, denn diese starteten 1 Tag zuvor. Den Abschluss des Sommerfestes machte dann das 
Ausbildungsorchester. 

Beim Schützenfest in Strücklingen nahmen knapp 10 Kinder aus der Ausbildung am Umzug teil. 

Stefanie berichtet, dass ihr und Sandra das Jahr 2023 eher Sorgen bereitet hat. Vielleicht waren die 
mangelnden Anmeldungen für den Ausflug schon eine Art Omen, denn dies zog sich bis zu den 
Herbstferien fort. 

Stefanie berichtet, dass die Kreismusikschule wieder einmal einige Änderungen vorgenommen hat. 
Bereits im letzten Jahr wurde der Beginn der Ausbildung verändert, weshalb nicht mehr Anfang des 
Jahres gestartet wurde, sondern nach den Sommerferien. Da dieser Zeitpunkt jedoch immer variabel 
ist, war es schwierig den richtigen Zeitpunkt für die Schnupperstunden zu finden. Deshalb kam von 
der Kreismusikschule kurzerhand die Ansage, dass alle Schnupperstunden vor den Sommerferien 
stattfinden müssen und die Anmeldezahl der Teilnehmer inklusive unterschriebenen Vertrag bis zum 
26.06. eingereicht werden muss. An den Anmeldezahlen konnte man deutlich erkennen, dass diese 
Regularien untragbar sind. Stefanie appelliert daraufhin an die Mitglieder. Falls jemand einen 



Vorschlag für einen neuen Anbieter hat, solle er oder sie sich bitte mit Stefanie in Verbindung setzen. 
Denn aufgrund verschiedener Widerrufe und Kündigungen konnte der Verein nur für einen Kurs die 
Bedingungen erfüllen und bei den Blechblaskindern sieht es ebenfalls schlecht aus. Hier gibt es 
mittlerweile keinen Lehrer mehr. Stefanie bedankt sich an dieser Stelle bei Andre und Diertje für die 
Unterstützung. Sie haben sich dazu bereit erklärt die Kinder zu unterstützen.  

Abschließend folgen die aktuellen Zahlen der Kinder in der Ausbildung: 

– MFE = 6 Kinder 
– EK = 8 Kinder 
– Blockflöte I = 3 Kinder 
– Blockflöte II = 4 Kinder 
– Schlagzeug = 10 Kinder 
– Posaune = 2 Kinder 
– Trompete = 2 Kinder 
– Altsax = 4 Kinder 
– Klarinette = 8 Kinder 
– Tenorsax = 4 Kinder 
– Querflöte = 4 KInder 

 

Insgesamt befinden sich 55 Kinder in der Ausbildung und das Ausbildungsorchester besteht derzeit 
aus 55 Mitgliedern.  

TOP 8: 

Madita Harms und Wemke Reents lassen es sich auch in diesem Jahr nicht nehmen und berichten 
über die verschiedenen Aktivitäten für die Jugendlichen im Jahr 2023 in Gedichtform.  

TOP 9: 

Kathrin erläutert den neuen Mitgliedern kurz welche Ehrungen vorgenommen werden. 

Zunächst erfolgen die Ehrungen für die Musiker die in diesem Jahr am wenigsten bei den Auftritten 
gefehlt haben. 

1 x gefehlt und somit den 3. Platz konnten Andre Murra, Karl-Heinz Murra und Stefanie Zimmermann 
für sich ergattern. 

0 x gefehlt und somit auf den 1. Platz schafften es Birte Bartjen und Kathrin Murra. 

Alle geehrten erhalten eine Urkunde und ein Präsent. 

Register des Jahres wurde in diesem Jahr das Tubaregister. Die 1. Vorsitzende regt an, dass man 
sich auf dieses Register schon seit Jahren immer verlassen kann. Sei es im Haupt- oder auch im 
Ausbildungsorchester. Die Tuben sorgen immer dafür, dass eine ausreichende Besetzung vorhanden 
ist. Und auch um ihr Instrument kümmern sich die Mitglieder sehr liebevoll, sodass ein jährlicher 
Putztag zum festen Programmpunkt des Registers gehört. 
Jedes Mitglied des Tubaregisters erhält ein Präsent.  

An dritter Stelle wird der Musiker des Jahres geehrt. Die 1. Vorsitzende erläutert nochmal kurz, dass 
neben den Stimmen aus dem Verein auch Stimmen aus dem Vorstand vergeben werden, damit auch 
diejenigen die Chance haben die viel für den Verein getan haben, jedoch vielleicht nicht so im 
Mittelpunkt stehen.   

In diesem Jahr schaffte es Ulrich Grever auf das Siegertreppchen. Wie bereits schon im letzten Jahr, 
so war es auch in diesem Jahr bei der Wahl zum Musiker des Jahres wieder sehr eindeutig, Denn 
sowohl die einzelnen Stimmen von den Mitgliedern, als auch die Stimmen aus dem Vorstand fielen auf 



Ulrich Grever. Kathrin lobt das herausragende Engagement, ob es um das musikalische Leben, um 
organisatorische Angelegenheiten, oder einfach um eine helfende Hand geht, hervor. Ulrich ist seit 
vielen Jahren ein sehr aktives Mitglied im Verein. Seit einiger Zeit unterstützt er zum Hauptorchester 
zusätzlich das Ausbildungsorchester. Und auch registerübergreifend hilft er bei Engpässen am 
Schlagzeug aus. Denn ohne das Schlagzeug wäre der Verein bei manchen Auftritten nicht 
auftrittsfähig. Zudem hebt Kathrin Ulrich´s Arbeit als Pressewart und die Verwaltung und Gestaltung 
der Internetseite des Vereins hervor.  

Ulrich erhält eine Urkunde und ein Präsent.  

Erstmalig wurde in diesem Jahr auch der 2. Platz zur Wahl des Musikers / der Musikerin des Jahres 
verkündet. In diesem Jahr wurden auf Platz 2 Andre Murra und Birte Bartjen gewählt.  

Für 10 Jahre Mitgliedschaft im Musikverein Strücklingen e.V und 10 Jahre Mitgliedschaft im 
Kreismusikverband Cloppenburg erhalten folgende Personen die Anstecknadel in Bronze: 

Lena Ahrens 

Tobias Drees 

Emma Meyerhoff 

Johanna Pahl 

Jannik Themel 

Judith van Warmerdam 

Finja Wübelmann 

Anna Würdemann 

Für 20 Jahre Mitgliedschaft im Musikverein Strücklingen e.V. und 20 Jahre im Kreismusikverband 
Cloppenburg erhalten folgende Personen die Anstecknadel in Silber: 

Tanja Tepe 

Für 30 Jahre Mitgliedschaft im Musikverein Strücklingen e.V. erhalten folgende Person die 
Anstecknadel in Gold mit Jahreszahl: 

Andre Murra 

Ulrich Grever 

TOP 10: 

Für folgende Mitglieder wird die Neuaufnahme in den Verein beantragt: 

- Jana Hinrichs 
- Elisabeth Thoben 
- Sophia Helene Deeken 

Die Neuaufnahme wird einstimmig angenommen. 

TOP 11: 

Die 1. Vorsitzende Kathrin Murra berichtet über ein buntes und abwechslungsreiches Jahr; sie 
berichtet von dem betrübten Beginn des Jahres durch den Tod des langjährigen Mitgliedes Theodor 
Pahl; Im Laufe des Jahres konnte der Verein dann wieder zahlreiche Menschen auf Schützen-, und 
Volksfesten mit der Musik begeistern; Highlight war hier sicherlich das Schützenfest in Strücklingen 



mit dem Besuch von Björn Loeken und seinen Musikkollegen aus Grünwetterblech; ein weiterer 
positiver Punkt in diesem Jahr war zudem das Förderprogramm BMCO, wodurch das diesjährige 
Probenwochenende bezahlt werden konnte; Kathrin regt an, dass es mit viel Arbeit verbunden war, 
besonders für Markus Schulte; hier bedankt sich Kathrin nochmals ausdrücklich bei Markus  

TOP 12: 

Kathrin Murra erklärt zunächst die Bedeutung dieses Punktes. Entlastung des Vorstandes bedeutet, 
dass der Verein dem Vorstand bestätigt, dass er seine Arbeit ordnungsgemäß und im Sinne des 
Vereins durchgeführt hat. Wahlberechtigt sind alle aktiven Mitglieder ab dem 13. Lebensjahr. 
Anschließend beantragt Gerd Olling die Entlastung des Vorstandes. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen. Gerd bedankt sich für die hervorragende Arbeit des Vorstandes im vergangenen Jahr. 

TOP 13: 

Für die Neuwahlen wird Gerd Olling als Wahlleiter vorgeschlagen. Er nimmt die Wahl an. 

Für den Posten des 1. Vorsitzenden steht Kathrin Murra weiter zur Verfügung. Es wird eine 
Wiederwahl vorgeschlagen, Kathrin nimmt die Wahl an, die Wahl erfolgt einstimmig mit einer 
Stimmenenthaltung 

Für die Wahl des 2. Vorsitzenden wird eine Wiederwahl von Stefanie Zimmermann vorgeschlagen. 
Stefanie nimmt die Wahl an, die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. Stefanie nimmt die Wahl 
an. 

Für den Posten des 3. Vorsitzenden steht Hauke von Höfen nicht weiter zur Verfügung. Vorschläge: 
Madita Harms. Madita würde den Posten des 2. Jugendvertreters abgeben und die Wahl annehmen. 
Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. 

Sabrina würde den Posten der Schriftführerin weiterhin belegen. Es wird eine Wiederwahl 
vorgeschlagen. Sabrina nimmt die Wahl an. Die Wahl erfolgt einstimmig mit einer Enthaltung. 

Für die Wahl des Kassenwartes wird eine Wiederwahl von Markus Schulte vorgeschlagen. Markus 
nimmt die Wahl an, die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. 

Uwe Zimmermann steht als Instrumentenwart weiterhin zur Verfügung. Es wird eine Wiederwahl 
vorgeschlagen. Uwe nimmt die Wahl an. Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. 

Auch für die Wahl des 1. Dirigenten wird eine Wiederwahl von Andre Murra vorgeschlagen. Andre 
nimmt die Wahl an. Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Enthaltung. 

Für die Wahl des 2. Dirigenten wird Verena von Höfen vorgeschlagen. Dieser Posten war die letzten 2 
Jahre vakant. Verena nimmt die Wahl an. Die Wahl erfolgt einstimmig mit einer Enthaltung. 

Verena Störmer würden den Posten des 3. Dirigenten weiterhin belegen. Es wird eine Wiederwahl 
vorgeschlagen. Verena nimmt die Wahl an. Die Wahl erfolgt einstimmig mit einer Enthaltung.  

Durch die Wahl von Madita Harms für den Posten des 3. Vorsitzenden muss der Posten des 1. 
Jugendvertreters neu belegt werden. Vorschlag hierfür ist Wemke Reents. Wemke würde die Wahl 
annehmen. Die Wahl erfolgt einstimmig bei einer Stimmenenthaltung. 

Durch die Wahl von Wemke Reents für den Posten des 1. Jugendvertreters muss der Posten des 2. 
Jugendvertreters neu belegt werden. Vorschläge hierfür sind Birte Bartjen und Niklas Mülder. Beide 
würden die Wahl annehmen. Es erfolgte eine geheime Wahl. Melissa Volkmer und Paula Reinken 
erklären sich als Stimmzähler. Mit den meisten Stimmen wurde Birte Bartjen zum 2. Jugendvertreter 
gewählt. 

 



 

 

Der Vorstand setzt sich somit wie folgt zusammen: 

 

1. Vorsitzender: Kathrin Murra 

2. Vorsitzender: Stefanie Zimmermann 

3. Vorsitzende: Madita Harms 

Schriftführerin: Sabrina Murra 

Kassenwart:  Markus Schulte 

Instrumentenwart: Uwe Zimmermann 

1. Dirigent:  Andre Murra 

2. Dirigentin :  Verena von Höfen 

3. Dirigentin:  Verena Strömer 

1. Jugendvertreterin: Wemke Reents 

2. Jugendvertreter: Birte Bartjen 

Kathrin heißt alle neuen Vorstandskollegen herzlich willkommen. Zudem bedankt sich Kathrin bei den 
scheidenden Vorstandsmitgliedern für ihre langjährige Arbeit. 

Kathrin bedankt sich bei Hauke für 6 Jahre aktive Vorstandsarbeit. Hauke übernahm vor 6 Jahren 
zunächst den Posten des Jugendvertreters. Im Verlauf übernahm der dann den Posten des 3. 
Vorsitzenden. Kathrin hebt hervor, dass er sich anfangs viel um die Belange der Jugendlichen 
gekümmert hat und zum Ende hin die Digitalisierung der Vereinsarbeit vorangetrieben hat. Hauke 
bekommt als Dankeschön für die vergangenen Jahre ein kleines Präsent.  

TOP 13: 

Zunächst offene Punkte der 1. Vorsitzenden: 

- Dankeschön an Ulrich für die Pressearbeit; Carmen Hinrichs für die Social Media; Karl-
Heinz Murra fürs Bus fahren; Thekenteam GV; 

- Wahl der Kassenprüfer; Vorschläge: Thomas Bruse und Manuel Ahrens (selbst 
angeboten); Wiebke Kramer und Carmen Hinrichs; Malte Derke und Niklas Mülder; nach 
entsprechender Abstimmung haben Wiebke Kramer und Carmen Hinrichs die meisten 
Handzeichen für die Wahl zum Kassenprüfer erhalten. 

- Keine Winterpause aufgrund des bevorstehenden Konzertes; Plakate sind da, Werbung 
machen/verteilen; Eintritt frei, hinterher mit Spende; kein großer Aufwand; das Konzert 
soll sich vom Adventskonzert abheben 

- Keine interne Weihnachtsfeier aufgrund des Konzertes im Januar; deshalb am 26.01.24 
Neujahrsfeier anstatt der Probe 

- Tannenbaumaktion 13.01.2024 
- Besuch aus Neuhengstett im Juni zum 55-jährigen Jubiläum mit Konzert in der Turnhalle; 

21.06-23-06.2024; Hauptaugenmerk an diesem Wochenende soll auf die gemeinsame 
Zeit mit den Musikern aus Neuhengstett gelegt werden; das Konzert wird am Freitag 



stattfinden; Samstag und Sonntag Programm mit Neuhengstett; reisen Montag wieder ab; 
Erklärung für die jungen Mitglieder, dass Unterkünfte organisiert werden müssen (privat);  

- Delegiertenversammlung NMV; nächstes Jahr im Kreisverband Cloppenburg in der 
Stadthalle Cloppenburg; Wunsch vom KMV so viele Mitglieder wie möglich aus dem 
ganzen Kreis Cloppenburg begrüßen zu dürfen; eigentlich ist hier immer der Vorstand 
anwesend; nächstes Jahr können aufgrund des Jubiläums des Kreisverbandes alle mit; 
Termin 09.03.2024; es wird eventuell ein Bus organisiert 

- Altmetallsammlung wird verschoben da diese auch für den 09.03.2024 geplant war 
- Aufklärung über Kindswohlgefährdung, da im näheren Umkreis ein Fall vorliegt; 

entsprechende Unterweisung vom Jugendamt ist auf der KMV-Versammlung erfolgt; 
deshalb wird das Thema mehr in Angriff genommen; Führungszeugnisse werden in 
Zukunft von den Vorstandsmitgliedern und Mitgliedern die Kinder/Jugendliche betreuen 
verlangt; Stefanie Zimmermann wird in diesem Bereich die Ansprechpartnerin für die 
Kinder/Jugendlichen sein. 

- Digitalisierung in Zukunft; es gibt ein Nonprofit Programm von Microsoft (Microsoft 365); 
Hauke von Höfen erklärt kurz was dieses Programm beinhaltet; der Antrag hierfür ist so 
durchgegangen; 10 Lizenzen sind kostenlos; Lizenzen können immer dazugebucht 
werden; die Benutzung dieses Programms ist für Vereine kostengünstiger; Kevin Brand-
Sassen und Hauke von Höfen bauen dieses System zusammen auf und werden den 
Vorstand dementsprechend schulen  

- Hinweis auf Adventskonzert BLO Sedelsberg am 03.12.2023 

 

Anregungen von Andre Murra: 

- Förderprogramm KMV Digitalisierung im Lehrgangswesen; Andre teilt mit, dass 65.000 – 
70.000 Euro für diverse Anschaffung dafür ausgegeben wurden; ein kleiner Teil wird auf 
der Generalversammlung ausgestellt 

 

Anregungen von Kevin Brand-Sassen: 

- Hinweis auf Seniorenorchester; Kevin gibt den Hinweis, dass jeden 1. Montag im Monat 
eine Probe stattfindet; im Zuge dessen bedankt sich die 1. Vorsitzende hier noch einmal 
bei Kevin, da er das Seniorenorchester ins Leben gerufen hat und sich immer 
ausgezeichnet um die Bereitstellung der Noten kümmert.  

 

Abschließend bedankt sich Murra bei allen Mitgliedern für die Anwesenheit und wünscht allen eine 
schöne Adventszeit. 

 

Ende der Versammlung: 21:50 Uhr 

 
 
__________________            ___________________                  _________________ 
1.Vorsitzende                    Schriftführerin   Dirigent 

 

 


